

Derbystar-Futsalliga 2018/19

3. Spieltag in Rheinsheim

FSC Philippsburg – FC Allem. Wilferdingen 9:5

Der FSC Philippsburg war von Anfang an überlegen und erspielte sich etliche Torchancen. Das Spiel hätte schon in der 1. Halbzeit klar entschieden sein können, doch selbst mehrere 100 %ige Chancen wurden leichtfertig vergeben. Dadurch blieb der Gegner im Spiel.

Schließlich gelang es stets in Führung zu bleiben und somit das Spiel klar zu gewinnen.

ASC Neuenheim – FSC Philippsburg 8:1

Die Geschichte des Spiels ist schnell erzählt.

30 Minuten gut gespielt und gegen den starken ASC Neuenheim gut mitgehalten. Doch in den letzten 10 Minuten schlichen sich durch die nachlassende Kondition Konzentrationsmängel ein. Der ASC Neuenheim nutzte dies eiskalt aus und erzielte innerhalb von wenigen Minuten 3 Tore und damit erlosch die Gegenwehr und das Spiel war entschieden.

4. Spieltag in Heidelberg Neuenheim

FSC Philippsburg - TSV Am. Viernheim

Alle freuten sich auf das letzte Ligaspiel in Heidelberg gegen den TSV Am. Viernheim. 2 Spieler nahmen sich extra Urlaub um das Spiel bestreiten zu können.

Doch oft kommt es anders als man denkt.

Um 9 Uhr war Abfahrt nach Heidelberg. Dort angekommen bauten wir in der Sporthalle die Tore auf.

Dann warteten wir vergeblich auf den TSV Am. Viernheim.

Es ist schon eine Frechheit, dass man einfach unentschuldigt einem Verbandsspiel fernbleibt.

Nach der Enttäuschung über das Fernbleiben des Gegners einigte man sich auf ein Trainingsspiel gegeneinander unter Wettkampfbedingungen (2 Schiedsrichter, 2x20 Min Nettospielzeit).

Nach dem 4. Spieltag der Futsalliga stand fest der FSC Philippsburg den 3. Platz belegt hat.